



Una carta abierta a los fieles de la Diócesis de Amos y a todos los que buscan la verdad.

Amos, 3 de septiembre de 2020

Asunto: Negación de mensajes
y las profecías del Padre Michel Rodrigue.

Hermanos y hermanas,

El Padre Michel Rodrigue llegó a la Diócesis de Amos el 1 de agosto de 2011. Tuvimos un encuentro, en mayo de 2011, un mes después de que me nombraron Obispo de Amos. El Padre Michel Rodrigue me explicó su proyecto de fundar en nuestra diócesis la Fraternidad Apostólica de San Benito José Labre. Tendría tres ramas y se dedicaría a la nueva evangelización con la esperanza de dar más vida a las pequeñas parroquias. Lo recibí con confianza y esperanza. Durante los cinco primeros años, fue párroco de las dos parroquias de Amos y también fue responsable de la formación y del acompañamiento de los miembros de la Fraternidad: jóvenes para ser sacerdotes, mujeres consagradas y parejas. En esa época teníamos frecuentes y muy buenos intercambios.

En 2016, a petición del Padre Michel Rodrigue, acepté su renuncia de la responsabilidad de las parroquias de Amos y le confié tres pequeñas parroquias, incluyendo St-Dominique-du-Rosaire, donde la Fraternidad ya había comprado un terreno. Desde el principio, para tener un domingo libre y a pesar de la distancia que había que recorrer, el Padre Rodrigue organizó la programación de las misas dominicales, el mismo domingo, para sus tres parroquias. Esto le permitió tener unos diez días consecutivos para dedicarse a la formación de los miembros de la Fraternidad y a otras actividades, como retiros parroquiales y otros. A partir del 2017, en varias ocasiones, el Padre Rodrigue viajó a los Estados Unidos para participar y predicar en retiros espirituales; en el 2019, sus viajes fueron más frecuentes.

El 25 de marzo del 2020, mientras estábamos en una pausa por la Covid-19, el sitio web de *Countdown to the Kingdom* publicó ocho conferencias que el Padre Michel Rodrigue había dado en California en noviembre del 2019, donde se le presenta como el “Apóstol de los Últimos Tiempos” y un exorcista oficial de la Iglesia. Yo declaro que nunca fue nombrado exorcista oficial de la Diócesis de Amos.

En la presentación del Padre Michel Rodrigue, en el mencionado sitio web, apareció esta declaración: *"Fr. Michel Rodrigue receives the full support of his bishop, and all of his locutions and visions are submitted to his local ordinary for approval"*, que traduce: “El Padre Michel Rodrigue recibe el apoyo total de su obispo, y todas sus locuciones y visiones se someten a la aprobación de su ordinario local.” Sorprendido e indignado, escribí lo siguiente al Padre Rodrigue el 21 de abril del 2020:

Estoy muy molesto y me siento traicionado por estos comentarios, ya que jamás los aprobé. Por lo tanto, le pido que corrija esta falsedad en dicho sitio. También quiero ser informado de cómo y cuándo se hará esto. Quiero dejar claro que estoy absolutamente en desacuerdo con las profecías que ha anunciado en dicho sitio (Ej. Advertencia, días de oscuridad, Era de la paz, castigo, Tercera Guerra Mundial (guerra nuclear en 2020), construcción de refugios, etc.) Esto es lo que quiero responder a la gente que me pregunta.

Se han hecho las correcciones en dicho sitio web. Desafortunadamente, la falsa declaración sigue presente en el libro de Christine Watkins, *The Warning. Testimonies and Prophecies of the Illumination of Consciousness* (páginas 278 y 280).

Hoy, 3 de septiembre del 2020, más de cuatro meses después, hago pública esta declaración porque veo que la angustia aumenta entre muchas personas que comparten los mensajes y las profecías del Padre Rodrigue. El vicario general de la diócesis, el Padre Raymond Martel, dedica mucho tiempo a responder los correos electrónicos de todo el mundo, así como a las llamadas telefónicas de las personas inquietas por dichas publicaciones.

En desacuerdo total con los mensajes y profecías del Padre Michel Rodrigue, añado que retiro mi apoyo y el de la Diócesis de Amos al *Studium Saint-Joseph*, fundado, en 2015, por los Padres Michel Rodrigue y Simon Dufour. El propósito de este *Studium*, en la cual el Padre Rodrigue es rector, era impartir formación teológica en Abitibi, una región alejada de los grandes centros.

Por último, les informo que, desde el 30 de junio del 2020, la residencia del Padre Michel Rodrigue en nuestro territorio se ha convertido en su único vínculo con la diócesis de Amos. Renunció a ser miembro del consejo presbiteral y del colegio de consultores. También se retiró como sacerdote activo de la diócesis. Sigue siendo un sacerdote en la diócesis de Hearst-Moosonee, Ontario. En este momento, el correo postal es nuestro único medio de comunicación con él.

Este es el mensaje que debe ser puesto a la luz para eliminar las dudas, responder a las preguntas sobre la posición del Obispo de la Diócesis de Amos y para advertir a los cristianos con dudas. Les invito a leer las palabras de Jesús, citadas por San Lucas: "Tened cuidado, no os dejéis engañar" (Lc 21,8; cf. Mt 24,4ss y Mc 13,32). Abandonémonos a la divina Misericordia de nuestro Dios, de quien proviene todo el confort. Que el Espíritu Santo aleje de nosotros los miedos y ansiedades. Que esta oración a María nos sostenga y nos tranquilice: "Bajo tu amparo nos acogemos, Santa Madre de Dios; no deseches las súplicas que te dirigimos en nuestras necesidades, antes bien, líbranos de todo peligro, ¡oh siempre Virgen, gloriosa y bendita!"

¡Confianza y paz para todos!



+ Gilles Lemay
+ Gilles Lemay
Obispo de Amos